
PAG. io / n a p o l i - C a m p a n i a REDAZIONE: Via Cervantes SS, tei. ttl.ffl • 323.923 • Diffusione tei. 322.544 
I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle H alle 21 l ' U n i t à / sabato 27 marzo 1976 

Incontro tra Amministrazione, sindacati e disoccupati 

Comune: saranno reperiti 
nuovi posti di lavoro 

Impegno delle organizzazioni sindacali per rimuovere eventuali ostacoli 
alla deliberazione • Repressione all'ltaltrafo - Lunedì assemblea sulla 
salute in fabbrica - Aperta con la SME la vertenza del settore dolciario 

Dopo un colpo all'Ufficio postale di Materdei 

IL PARTITO 
CHIAROMONTE 
A BENEVENTO 

Domani, alle 9.30. nel tea
tro Massimo a Benevento. 
manifestazione sul tema « Per 
l'occupazione, la ripresa eco
nomica, una nuova direzione 
politica, l'Italia di oggi ha 
bisogno dei comunisti ». In
terverrà il compagno Gerar
do Chiaromonte, della segre 
teria nazionale del PCI. 

ATTIVO CON ALINOVI 
Oggi in federazione, alle 

ore 9, attivo sulla situazio
ne politica e sulle prospetti
ve per lo sviluppo industria
le a Napoli con il compagno 
Alinovi, membro della dire 
zione del partito. 

ASSEMBLEE 
Pomigliano. Itis Barsanti. 

ore 17, assemblea pubblica 
sul preavviamento al lavoro 
con Fermariello; Marigliano, 
ore 18, attivo sui compren
sori con Petrella e Stellato; 
Casandrino, ore 18. conferen
za-dibattito sulla crisi eco 
nomica con Del Rio; Fratta-
maggiore, ore 18, assemblea 
sugli enti locali e intese de
mocratiche con Violante e 
Scippa; in Federazione, ore 
16. riunione gruppo 150 ore 
con Salvato e Demata: San 
Carlo Arena, ore 18.30, riu
nione di zona sui distretti e 
consigli di istituto con To-
gnon; San Sebastiano al Ve
suvio. ore 19. convegno su 
riforma dello stato e mora
lizzazione della vita pubblica 
con Buonaiuto; Volla. ore 18. 
attivo in preparazione della 
Festa dell'Unità con Cossu; 
Forio d'Ischia, ore 18. assem
blea delle donne con Fran
cese; Capodichino. ore 18, at
tivo sulla casa con Di Meo; 
Vicaria, ore 18, attivo sul 
partito con Tubelli; Monte 
di Procida, ore 18, comitato 
direttivo con Papa; San Giu
seppe Vesuviano, ore 18,30. 
riunione sui problemi dello 
sviluppo urbanistico. 

CONGRESSI 
Gragnano, ore 18. con Di 
Maio e Matteo Cosenza; Afra-
gola, ore 18, con D'Alò e Li
mone: Piscinola, ore 18, con 
Impegno; Mercato, ore 16. 
con Mola" Cunei, ore 17, con 
Visca: Poggiòmarlnó", 'ore "17, 
con Sandomen^co;. .CaBarnar* 
diano. oref 18 don -Stètla'to e 
Minieri; Chiaiano. ore 18. con 
Di Nunzio: Centro, ore 10, 
cellula Sip con Tubelli; Por
ta Grande, ore 18. assem
blea precongressuale con An
nunziata; Bagnoli ore 18. cel
lula Strada con Vilone e Ne
spoli; Arzano, ore 17.30, pre
congresso Cellula TPN con 
Marzano. 

ATTIVO GENITORI 
COMUNISTI 

Domani, in federazione, al
le ore 9. attivo dei genitori 
comunisti con Demata e De 
Cesare. 

FGCI 
Pomigliano d'Arco, ore 17. 

assemblea sul preavviamento 
al lavoro con Marsella; Cal-
vizzano. ore 18.30. assemblea 
sul preavviamento al lavoro 
con D'Aquino; Stadera, ore 
17. conferenza di organizza
zione con Ariete: S. Vitalia
no. ore 18. congresso di cir
colo. -, . • » - • « , - . 

41° Parallelo 

Il senso 
del ridicolo 
// quotidiano dell'arma

tore. die esce a Sapoli. 
ha scoperto con virulenza. 
in questi giorni, che la 
città è sporca, che l'epa
tite virale sarebbe in au
mento. che manca da par
te dell' Amministrazione 
comunale una politica i 
gienico-sanitaria e tutto 
questo per colpa dei co
munisti che arrebbero il
luso la gente — prima e 
dopo il 15 giugno — sul
le loro capacità di fare 
miracoli. A parte che — 
com'è noto — san Mauri
zio (nonostante la buona 
rolontà) non può fare mi
racoli e che — come a 
Napoli tutti gli ammini
stratori comunisti e so
cialisti — dece fare i con
ti con una eredità dram
matica di guasti, nota 
oramai in tutto il mondo. 
è davvero singolare che 
il giornale pagato da chi 
e massimamente respon
sabile dei disastri di .Va-
poli, di chi ha legittima
to le colate di cemento 
sul Vomero. di chi ha di
strutto coscientemente e 
a fini speculativi tutto il 
tessuto urbano e i presup 
posti stessi del vivere ci
vile. pretenda oggi di dar 
lezioni su come si ammi
nistra una città. 

Se si continuano a se
questrare i film per l'ol
traggio al comune senso 
del pudore, non sarebbe 
sbagliato procedere allo 
stesso modo per chi. in 
questo modo non esita a 
oltraggiare il comune sen
so del ridicolo! 

Rodi 

Con la partecipazione del
la segreteria del sindacato 
unitario enti locali, si è te
nuto, a Palazzo S. Giacomo. 
un incontro tra ì rappresen
tanti della federazione CGIL 
CISL-UIL. Ridi. Napolitano, 
Arnese e Panico, dei comi
tati dei disoccupati organiz
zati e l'Amministrazione co 
munale, presenti il sindaco 
Maurizio Valenzi, gli asses
sori Pastore, De Marino, Pa
rise e Vittoria ed il capo
gruppo del PSI Corace. 

L'assessore Pastore ha an
nunciato la decisione della 
Giunta di arrivare, previo il 
necessario confronto con le 
forze democratiche presenti 
nel Consiglio comunale, a 
mettere a disposizione della 
amministrazione nuovi posti 
di lavoro. 

Naturalmente la decisione 
della Giunta deve superare 
le difficoltà già ora esistenti 
e che potrebbero insorgere 
ancora da parte degli orga
nismi di controllo sulle de
liberazioni del consiglio. Per 
questo la Federazione uni
taria ed i sindacati di cate 
goria hanno risolto a loro 
volta di at tuare tut te le 
azioni opportune per rimuo
vere gli ostacoli che doves
sero essere frapposti alla de
liberazione che attualmen
te si trova all'esame della 
commissione per la finanza 
locale e del comitato di con
trollo. 

Nel corso della riunione è 
stata espressa la soddisfa
zione per il fatto che la pre
fettura di Napoli ha accolto 
la richiesta dei disoccupati 
di invitare, allo scopo di 
sventare speculazioni, tutti 
gli enti, ad a t tuare una pre 
cisa e controllata prassi, fa
cendo capo alla prefettura 
stessa, circa la disponibilità 
di posti via via reperiti, da 
mettere a disposizione dei di
soccupati. I dirigenti del sin
dacato Enti locali hanno con
cordato con l'esigenza di su
perare temporaneamente le 
norme contrattuali relative 
alle assunzioni. Il 2 aprile 
prossimo è previsto un in
contro tra la giunta, i capi
gruppi consiliari, la segreteria 
unitaria del sindacato Enti 
locali per discutere l'app'i-
cazione del contratto di ca
tegoria. 

ITALTRAFO — La dire 
zione dell'Italtrafo non ha 
pagato i salari ai 30 lavora
tori che avevano rifiutato un 
nuovo trasferimento ad altra 
attività. Di fronte all 'azione 
repressiva i lavoratori, che 
già sono in lotta da tempo. 
hanno ribadito le proprie po
sizioni circa la vertenza in 
a t to e. nel frattempo, hanno 
indetto una sottoscrizione 
tra le maestranze per assi
curare la paga ai loro com
pagni colpiti dal provvedi
mento. 

Il coordinamento nazionale 
del gruppo ha diffuso un do
cumento. In esso si fa pre
sente che da oltre nove mesi 
i 2600 lavoratori del gruppo. 
di cui 1300 a Napoli, hanno 
inutilmente chiesto di cono
scere le prospettive produt
tive seriamente minacciate 
come appare dagli sposta
menti. dalla ridotta produzio
ne. dalle mancate assunzioni 
a Napoli. Per questo il coor
dinamento ha deciso — è 
detto nel documento — di 
contrastare in modo incisivo 
ogni unilaterale iniziativa del 
gruppo ed ha proposto i! 
controllo della mobilità sulla 
base di tre condizioni di 
fondo: la sua temporaneità. 
l'assunzione di un • primo 
gruppo di almeno 45 unità. 
il pagamento delle retribu
zioni ai lavoratori trasfer-
tisti. 

ASSEMBLEA METALMEC- ! 
CANICI — Lunedi matt ina 
alle 9. nel salone della FLM | 
provinciale di via S. Anna i 
alle Paludi, avrà luogo l'as- | 
semblea dei Consigli di fab | 
bnca delle zone industriali | 
di Napoli e deila zona Ca- . 
soria-Arzano Casavatore. Te
ma in discussione: « La di 
fesa della salute in fabbrica 
e sul territorio ». 

Prendendo parte all'assem
blea il comitato democratico 
formato da medici e lavora
tori aderenti al PCI. PSI. 
PDUP. al lAO. al Centro sa 
nitario ISES: rappresentanti 
sindacali dei calzaturieri e 
degli ospedalieri. 

VERTENZA SME — I sin 
dacati dei lavoratori alimen
taristi aderenti alla CGIL. 
CISL. UIL hanno aperto la 
vertenza del settore dolciario. 
inviando alla direzione della 
SME finanziaria la piatta 
forma elaborata in questi 
giorni. Contemporaneamente 
hanno chiesto un incontro 
entro il 5 aprile. La vertenza i 
interessa i lavoratori della | 
Motta. dell'Alemagna. della { 
Pavesi, della Tamara e del- j 
la Ical. Per questi lavoratori ; 
è s tato proclamato un primo j 
sciopero di 4 ore per il 7 | 
aprile prossimo. I 

La piattaforma elaborata 
dalla FILI A t il sindacato 
unitario degli alimentaristi». 
prevede la garanzia dei li 
velli di occupazione per sin- ' 
go'.i stabilimenti e unità prò- j 
duttive; la definizione di un 
programma produttivo per il 
1976. anch'esso finalizzato al 
mantenimento dell'occupa
zione nelle singole at t ivi tà: 
l'avvio di una politica di in
vestimenti a breve e medio 
termine, sulla base di precisi 
obiettivi. Questi si possono 
s.ntetizzare in due punti : 1» 

j ammodernamento degli ìm-
I pianti, riconversione e divei-
I sificazione delle attività pro

duttive in modo da garan
tire la piena utilizzazione • 
della forza lavoro e degli im- j 
pianti per tut to l'arco del- { 
l 'anno ed un razionale ed ; 
efficiente svolgimento del j 
ciclo produttivo: 2) discus ! 
sione e definizione dei tempi . 
di attuazione e degli impegni j 
di investimenti previsti per , 
il mezzogiorno. i 

Dibattito 
ton Aniasi 
e Valenzi 
Si terrà all'Antisala dei 

Baroni 

Oggi alle ore 17,30 nell'An
tisala dei Baroni al Maschio 
Angioino avrà luogo un di
battito organizzato, per gli 
« Incontri culturali » della so
cietà editrice « La nuova Ita
lia ». Parleranno il sindaco 
di Milano, Aldo Aniasi e il 
sindaco di Napoli. Maurizio 
Valenzi. sul tema: «L'ammi
nistrazione delle grandi città 
nell 'attuale momento politi
co ed economico, esperienze e 
prospettive ». 

Presiederà il prof. Antonio 
Mastromo. 

Sparano tra la folla per scappare 
quattro rapinatori: due arrestati 

Altre due rapine a Poggioreale e a San Giorgio a Cremano hanno fruttato otto milioni di bottino 

Le armi ed il denaro della rapina recuperati dalla polizia 

Tre rapine, in altrettanti 
uffici postali si sono succedu
te a breve distanza di tem
po l'una dall'altra ieri mat
tina, a .Materdei. Poggiorea
le e San Giorgio a Cremano. 

Evidentemente i rapinatori 
hanno deciso di agire perchè. 
consegnandosi oggi gli stipeti 
di. pensavano che vi fosse 
un notevole « giro » di dena
ro liquido. 

Poco dopo le dieci la prima 
rapina, nell'ufficio postale di 
via C'origliano 323 a Materdei 
fanno irruzione quattro perso
ne coi visi coperti t\n p;issa-
montagna e armati di pistole 
e fucili a canne mozze. Mi
nacciando il direttore dell'a
genzia. Antonio Metterange-
lis. si fanno consegnare il 
contenuto della cassaforte. 
che ammonta a due milioni e 
centomila lire: poi scappano 
verso una « 124 » targata Bre
scia. risultata rubata. Ma una 
donna che si trovava a pas
sare nota tutta la scena e 
avverte subito il ^113». Sul 
la zona vengono concentrate 

j diverse pattuglie (li polizia e 
i di « falchi ». gli agenti di po-
< lizia in motocicletta. Vistisi 
I bloccati, i rapinatori hanno 

Salvatore Petrosino e Domenico Petrone, i due rapinatori 
arrestati dopo il colpo 

Dopo la sorprendente decisione del giudice di Perugia 

Spiccioli: punto e daccapo 
Il Banco di Napoli ha comunicato di aver sospeso remissione dei mini-assegni — Coloro che ne 
sono in possesso possono cambiarli presso qualsiasi agenzia o filiale dell'Istituto di credito 
L'Associazione dei commercianti colta di sorpresa — Si riacutizzerà il problema del resto 

In tribunale 
•—. 

Giordano: 
ho fatto 

un favore 
all'lsveimer 

Castellammare 

E' continuato ieri davanti 
alla sesta penale del tribuna
le il processo contro Mario 
Giordano, ex direttore gene
rale dell'Isveimer. accusato 
di aver percepito, mediante 
una finta rescissione de! con
t ra t to . che lo vincolava a 
questo istituto, una liquida
zione superiore a quella che 
gli spettava. A questa opera
zione. segnalata dal nostro 
giornale e subito stroncata 
grazie all ' intervento della 
procura generale partecipa
rono alcuni consiglieri di am
ministrazione: sono quindi 
anche essi imputati . Il Gior
dano fu liquidato e riassunto 
nello spazio di pochi minuti. 
- Ieri il principale imputato 
ha ribadito la sua tesi di
fensiva: la sua anticipata li
quidazione in fondo si risol
se con nn vantaggio per la 
Isveimer. in quanto, l'ultimo 
stipendio è sempre più alto 
e quindi se fosse stato liqui
dato in seguito avrebbe per
cepito di più. Ha fatto i nomi 
di molti personaggi dell'eco 
nomia napoletana che gli 
prospettarono l'opportunità 
che egli rimanere a! timone 
dell'Isveimer. ma egli aveva 
sempre rifiutato. 

Aldo Crimi. ed altri consi
glieri dell'Isveimer hanno 
precisato che la delibera a fa 
vore del Giordano non fu il 
frutto di una azione malizio
samente concordata. Il prò 
cesso è s ta to rinviato al 5 
maggio. 

Di nuovo senza 
stipendio i 
dipendenti 
comunali 

Ancora una volta ieri mat
tina i dipendenti comunali di 
Castellammare di Stabia si 
sono trovati nell'impossibilità 
di riscuotere lo stipendio. La 
grave situazione si è deter
minata dal net to rifiuto op
posto dal Banco di Napoli di 
effettuare il pagamento, no
nostante un mutuo di 2 mi
liardi e 400 milioni sia stato 
concesso al comune dalla Cas
sa Depositi e Prestiti. 

Infatti , la motivazione ad
dotta dal Banco è che il pa
gamento verrà effettuato solo 
allorquando avrà incassato il 
liquido, dal momento che — 
hanno sostenuto i dirigenti 
dell'istituto di credito — non 
c'è alcuna disponibilità fi
nanziaria. Di fronte ad un 
simile irresponsabile atteg
giamento i lavoratori hanno 
risposto riunendosi in assem
blea permanente r.ella sede 
comunale. 

Quella di Castellammare è 
una storia che ormai si ripe
te puntualmente ogni mese. 
e che nei successivi corre il 
rischio di aggravarsi ancora 
se non si realizza un'imme
diata sevolta nella politica 
finanziaria del soverno cen
trale. In tanto un manifesto 
alla cit tà, in cui si denuncia 
no !e responsabilità, è s ta to 
affisso a cura dell'Ammini
strazione comunale. Ordini 
del giorno alla prefettura so 
no stat i fatti pervenire da: 
consigli delle fabbriche cit
tadine. 

La caramella o il cerotto 
torneranno, insieme con i get
toni telefonici, a avere «cor
so legale» per il resto nel 
pagamento degli acquisti. E' 
una delle prime conseguenze 
della sorprendente decisione 
del sostituto procuratore di 
Perugia che ha ordinato il 
sequestro su tu t to il territo
rio nazionale degli assegni 
circolari emessi da vari isti
tuti di credito per un valo
re singolo di cento o cinquan
ta lire. 

« Si ripropone nuovamente 
— ci dice il dr. Sergio Ca-
pece. direttore generale del
l'Associazione dei commer
cianti — il problema del re
sto. La scomparsa delle mo
nete metalliche aveva provo
cato la circolazione delle più 
svariate merci (cerotti, ca
ramelle. tavolette di cioccola
ta e al t ro ancora) sotto for
ma di resto. Il ricorso a que
sti assegni circolari ha per
messo di fronteggiare !a si
tuazione e veramente ci sor
prende la decisione del ma
gistrato di Perugia anche per
ché non appaiono chiare le 
motivazioni del suo provvedi
mento ». 

Da! canto suo il Banco di 
Napoli, che è uno desìi istituti 

Convegno 
dei sindaci 

del Giuglianese 
sull'occupazione 
S: svolge domani a Giu

gliano :! convegno de: sinda 
ci del giuelianese sui tem: 
dell'occupazione e del pia
no di preavviamento al la
voro per i giovani :n cerca 
di prima occupazione. I! co.i-
vegna si terrà nel cinema 
Moderno di Giugliano ed ini
z e r à a'.'.e 9.30. Introdurrà •: 
compagno Giacomo Maliar
do. sindaco di Giù?!.ano e 
concluderà fi compagno Mau
rizio Valenzi. sindaco d: Na
poli. 

di emissione degli assegni, ha 
emesso un breve comunicato 
per informare che non emet
terà più questi assegni e che 
coloro i quali ne sono in 
possesso possono presentarsi 
agli sportelli delle proprie 
agenzie e delle filiali per 
cambiarli. 

Va det to che la circolazio
ne di questi assegni aveva 
avuto come conseguenza una 

riapparizione di monete me
talliche e il fenomeno è fa
cilmente spiegabile se si con
sidera che sulla carenza di 
spiccioli si erano innestate 
grosse operazioni speculative. 
I commercianti erano costret
ti a pagare anche il 15 per 
cento a chi li riforniva di 
spiccioli: l'immissione degli 
assegni aveva fortemente ri
dotto il margine di questa 
speculazione e le cento e le 
cinquanta lire di metallo era
no tornate in circola
zione. Ora certamente la spe
culazione riprenderà. E' chia
ro che il problema non si 
può e non si deve risolvere 
con il ricorso a oggetti so
stitutivi delle monete o con 
iniziative come quella della 
emissione di assegni circolari 
di piccolo taglio. Il problema 
degli spiccioli lo si risolve 
at traverso un potenziamento 
della produzione di monete da 
parte della zecca che risulta 
abbia gli impianti modernis
simi in grado di coniare pez
zi a getto continuo e in gran 
numero ma che non vengo
no utilizzati per carenza di 
personale. E' assurdo che non 
si proceda alle assunzioni e 
si lasci perpetuare una si
tuazione che comporta disa 
gi per i cittadini e innesta 
speculazioni del tipo di quel
le denunciate da molti eser
centi. 

L'Associazione dei commer
cianti si ripromette di assu-
re le più valide iniziative per 
risolvere il problema de
gli spiccioli e attende, per 
questo, che i! magistrato di 
Perugia renda pubbliche 
e chiare le motivazioni de! 
provvedimento adottato. 

tentato di farsi largo a colpi 
d'arma da fuoco, seminando 
il panico nella zona. 

Uno di loro viene subito 
fermato e disarmato; desìi 
altri tre. due riescono a scap 
pare e uno. rifugiatosi in un 
portoncino. viene immobili/. 
zato dopo una breve collut
tazione. I due arrestati sono 
Domenico Petrone. 21 anni, 
vico Konseca 4 e Salvatore 
Petrosino. 20 anni, via Tessi 
toro ai Miracoli 22: gli altri 
due sono in corso di identi
ficazione. 

Ai due arrestati verrà fat
ta la prova del « guanto di 
paraffina » per vedere chi ha 
sparato nel corso della dram
matica fuga al termine del
la quale la refurtiva è stata 
recuperata. 

Si sono fatti medicare ai 
« Pellegrini » contusioni ed 
escoriazioni di lieve entità il 
vicebrigadiere Marciori. il 
brigadiere Pavito e i •i Tal 
chi » Do Rosa. Gaudiello. 
Agostino. De Simone e 
N'ocera. 

I due giovani rapinatori ar
restati. e imputati di concor
so in tentato omicidio e rapi 
na aggravata, appartengono 
a quelle « nuove leve » della 
delinquenza, che dopo un pe
riodo di apprendistato a base 
di scippi e piccoli furti, ten
tano il colpo grosso della ra
pina. 

Dopo neanche un'ora da 
questo episodio, nell'agenzia 
n. 10 di S. Giorgio a Cre
mano. si presentano quattro 
giovani a viso scojjerto e ai-
niati. che si impossessano di 
cinque milioni in contanti e 
di un assegno di ottocentomi
la lire, e fulmineamente scap
pano a borilo di due moto 
< Kawasaki » facendo perde
re le loro tracce. 

Alle 13 e quindici, infine. 
nell'agenzia n. 51 di via Sta
dera a Poggioreale. si conclu
de questa drammatica matti
nata. Due persone coi volti 
coperti entrano nell'ufficio po
stale e. minacciandola con ar
mi da fuoco, si fanno conse
gnare dalla direttrice. Assunta 
Ucciaro. il contenuto della 
cassaforte: tre milioni. Cre
dendo che vi fosse altro dena
ro. hanno malmenato la po-

\ eretta: poi convintisi che 
non c'era altro sono scappati 
a bordo di una 128 bianca. 
dileguandosi in direzione del
l'autostrada. 

Con un largo spiegamento 
di lorze si sta cercando di 
rintracciare gli altri protago
nisti di que.>ti criminosi epi-

i sodi. 

I ! 

! ! 

Prenotate 
23.000 
copie 

per Napoli 
e provincia 

L'impegno del Part i to 
nel momento politico che 
l'Italia sta a t t raversando 
si esprime nella mobilita
zione dei compagni e del 
le sezioni per la grande 
diffusione straordinaria di 
domenica prossima. Fi
nora sono state prenotate 
23.000 copie. Le sezioni 
che non hanno ancora 
prenotato le copie posso
no farlo entro le ore 12 
di oggi comunicando gli 
impegni al Centro diffu
sione Stampa Democrati
ca. alla Commissione 
Stampa e Propaganda del
la Federazione e alla re
dazione deir« Unità ». 

Il Provveditore 

sui rimborsi 

ai librai 

Incontro 
alla Regione 
sui consultori 

familiari 
S. è tenuto al Palazzo rea

le un incontro tra la Regio
ne e i gruppi femministi e 
quelii femminili de: parti t i 
per discutere una legge sui 
consultori familiari. 

Hanno partecipato i consi
glieri regionali Leone della 
DC e Di Maio e Del Prete 
del PCI. 

Per le organizzazioni fem 
m.nih hanno preso la parola 
esponenti del CIF. deii'UDl 
e dell'MLD-Cisa. 

Dopo la pubblicazione, sul 
l'Unità del 24 marzo, dell'ar
ticolo sui ritardi dei paga
menti ai librai per i libri 
forniti agii studenti il prov
veditore ci ha inviato una 
lettera in cui fornisce alcu-
ne precisazioni sugli adempi
menti svolti appunto da! 
provveditorato (competente 
unicamente per le cedole re
lative alle scuole elementari) . 

Dice la lettera che « l'inte
ro accreditamento del mini
stero della P.I., ammontatile 
a L. 841300.000, è s ta to inte
ramente erogato, a favore 
dei librai, entro il 31 gennaio 
per la somma di L. 215.488.745, 
dovuta a saldo delle spettan
ze dell 'anno scolastico 1974-
1975, mentre, per !e spettan
ze dell 'anno scolastico 1975-
1976. sono state liquidate, ai 
librai medesimi. L. 626.011.235. 

« Le altre fatture delie dit
te librarie non ancora liqui
date ammontano a L. 458 mi
lioni. 

« Per quest'ultima somma 
sono s ta te effettuate le se
guenti richieste a! ministero 
delia P.I.: a) inizialmente 
per L. 148.000,000 con la nota 
n. 95/Rag. del 21 febbra:o 
1976: bi successivamente — 
esperiti maggiori accertamen
ti — la suaccennata somma è 
stata definita in L. 458.000.000. 
debitamente richieste con ia 
nota n. 178/Rasr. del 15 mar
zo U-S. / . 

Più alta la percentuale dei votanti PICCOLA CRONACA 

Università: si profila una forte 
affermazione delle liste unitarie 

Rispetto allo scorso anno ha votato il cinque per cento in più degli studenti - Oltre l'ot
tanta per cento dei docenti si è recato alle urne - Scarse preferenze per le liste della DC 

La partecipazione alle ele
zioni universitarie per la 
sostituzione dei rappresen
tant i degli studenti, dei do
centi e del personale non do
cente negli organi di governo 
e s ta ta superiore a quella 
dell 'anno scorso. 

Al momento in cui scrivia
mo è impossibile fornire i 
dati ufficiali degli scrutini. 
Ma già i primi dati parziali 
danno il senso dell 'andamen
to generale. 

La percentuale degli stu
denti si aggira intorno al 
\S'r e raggiunge cifre anco 
ra più alte in facoltà come 
Ingegneria dove sfiora il 
20'r . La lista che ha rac
colto la maggior par te delle 
preferenze è s ta ta quella u-
ni tar ia di sinistra, l'UDA, 
poi seguono a distanza quella 

fascista e quella di comu
nione e liberazione. 

Isolata è risultata la lista 
« Nuova presenza universi
taria » composta da militanti 
della DC. 

Ancora più alta è la per
centuale dei docenti dei vari 
gradi che hanno votato: rag
giunge circa 1*81 per cento. 
Anche qui le liste unitar ie 
hanno avuto la maggior par
te dei consensi. 

Più precisi, anche se anco 
ra ufficiosi, sono i dati reia 
tivi alle elezioni nell 'Istituto 
Orientale (4500 iscritt i) . Han
no votato il 6.76'r degli i-
scritti. una percentuale bas
sa rispetto a l l 'andamento ge
nerale ma superiore rispetto 
a quella dell 'anno passato. 

La percentuale dei votanti 
nella facoltà di scienze poli
tiche è del 19%, mentre in 
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quella di lettere e filosofia 
è del 5.70'r. Sempre per 
quanto riguarda l ' Isti tuto O-
nenta le nel Consiglio di am
ministrazione la lista SDA 
(composta da comunisti e 
socialisti! ha raccolto il 
73,54'% dei voti e due segei. 
Nel Consiglio di Amministra
zione dell'Opera, invece, ha 
avuto la stc-.-si percentuale 
di voti ma un so'.o seggio. 
Nel Consiglio di facoltà di 
lettere e filosofia la lista 
SDA ha avuto 2 sesrei men
tre in quello di scienze poli
tiche tut t i e cinque ì seggi. 

Anche nel Consiglio di fa 
colta di studi islamici la li
sta unitar ia di sinistra ha 
preso tut t i e tre i seggi ma 
qui la percentuale dei vo 
tant i è s t a ' a molto bassa. La 
maggiore alflucnza alle urne 
è cer tamente da at tr ibuire al 

muta to at teggiamento deeli 
studenti nei confronti deeli 
organi di governo dell'Uni
versità. La necessità di essere 
protagonisti del processo di 
r innovamento che deve inve 
stire il nostro Ateneo, ha 
cer tamente indotto gli stu 
denti ad abbandonare atteg
giamenti di resa e di sfiducia 
e a partecipare at t ivamente 
a questa battaglia democra 
tica. 

L'affermazione delle hs;<r 
unitarie di sinistra confer 
ma del resto con chiarezza 
che il voto è s ta to dato alle 
forze che si battono per una 
Università qualificata e di 
massa. In sostanza quello 
che esce rafforzato £ a que 
ste elezioni è l 'intero movi
mento unitario per la rifor
ma dell'Università. 

IL GIORNO 
Oggi sabato 27 marzo. Ono

mastico: Augusta (domani: 
Sisto». 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 62; nati morti 11. 
LAUREA 

S: è brillantemente laure i 
to ;n giurisprudenza ì! com 
pagno Bruno Mele, discuten
do una tesi d: filof>if.a del 
diritto su * lì concetto di 
egemonia in Gramsci ». rela
tore li professor Viiian:. A 
'•ji ed alia sua fam.^iia g.i 
auguri de'.ia sezione Coìli-
Ammei. deila Federazione 
dell'arci napoletana e de'. 
'.'Unità. 
NOZZE 

Si uniscono oggi in matri
monio i compagni Emma E 
fposito e Alfredo Pochet. Li 
unirà in matrimonio il com
pagno Antonio Sodano, asses
sore comunale. Ai felici spo
si gli auguri dell'Unità. 
LUTTO 

E" deceduto il compagno 
Giuseppe Savastano. Al figlio 
Luigi, nostro diffusore, mem 
bro del comitato direttivo d?" 
PCI di Stella e ai famiha-i 
tutti eiungano le condoelian 
70 dei comunisti di S te in . 
della Federazione e dell'Unità 
FARMACIE 
NOTTURNE 

San Ferdinando: via Roma 
348. Montacalvario.- piazza 
Dante 71. Chiaia: via Carduc
ci 21; Riviera di Chiaia 77; 

via Mergellina 148: via Tas 
so 109. Avvocata: via Museo 
15. Mercato - Pendino: via 
Duomo 357; piazza Garibaldi 
11. S. Lorenzo - Vicaria: via 
S. Giovanni a Carbonana 83; 
Staz. Centrale e. A. Lucci 5; 
via S. Paolo 20. Stella • San 
Carlo Arena: via Fona 201: 
via Materdei 72. corso Gari
baldi 218. Colli Aminei: Colli 
Ammei 249. Vomero - Arene!-
la: via M. Piscicela 133: piaz 
za Leonardo 28; via L. Gior
dano 144: via Merlinni 33. 
via Simone Martin: 80; via 
D. Fontana 37. Fuorigrotta: 
piazza Marcantonio Colonna 
31. Soccavo: via Epomeo 154. 
Secondigliano - Miano: corso 
Secondigliano 174. Bagnoli: 
piazza Bagnoli 726. Ponticel
li: via Madonnelle 1. Pog
gioreale: via N. Poggioreale 
21. S. Giovanni a Tcduccio: 
Corso 202. Posillipo: via Po-
silhpo 84. Barra : via M. D'A
zeglio 5. Piscinola • Chiaiano-
Maria nella: via Napoli 25. Ma-
nanella. Pianura: via Provin
ciale 18, Pianura. 

L'artigianato 
leva 
di sviluppo 

Il convegno che si apro 
stamattina alla Sala dei Ba 
roni è un altro serio e au 
tonomo contributo della no 
stra Confedora/ionc per mo 
glio conoscere i problemi del
la società meridionali». • 

E' un ulteriore momento 
d'impegno sindacale teso al 
la ricerca di tenden/e. di 
processi, che vanno colti in 
tempo utile, non tanto per 
un fatto di conoscenza, ma 
quanto per un dovere isti
tuzionale del sindacato. 

N'oi siamo convinti che mai 
come adesso diventa essen 
zia le la funzione del snida 
calo artigiano che anche nel 
Meridione d'Italia svolge un 
ruolo insostituibile non .solo 
per rivendica/inni immedia 
te del settore, ma anche co
me componente capace di da 
re il .suo contributo assieme 
a tutto il mondo del lavoro 
|KT indirizzi economie; al 
temutivi. 

11 momento è grave e ognu
no si deve assumere le pio 
prie responsabilità e deve 
pronunciarsi come intende 
affrontare ì problemi. 

Oggi si tratta di affronta
re il presente e il futuro del 
l'impresa artigiana partendo 
da una impostazione e da 
una dimensione non setto 
riali. 

Questo è lo sfor/.o e l'ap 
|)cllo che noi lanciamo an 
che alle altre Confedera/io 
ni. Vogliamo approfondire 
ancora di più i momenti con 
vergenti che possono contri
buire a lHirtare avanti la te 
malica unitaria |x-r UIÌA col 
locazione diversa dell'arti
gianato. 

Vii appello, quindi, all'uni
tà che già per molti as|H'tti 
nella nostra regione si pre
senta come una realtà che 
viene avanti sulla spinta de 
gli artigiani stcs.si. 

La decisione quindi degli 
organi dirigenti della Con 
federazione, di tenere questo 
convegno in questo momen 
to di tempesta economica e 
di sovvertimento di ogni pur 
minimo equilibrio precario e 
in una città come \.i|Hili. 
rappresenta un altro contri 
buio della nostra Confede
razione ai problemi non so 
lo dell 'artigianato, ma di 
tutta la s(x*ietà nazionale. 

Ecco. perchè, oggi, è ne 
cessano urgentemente indi 
viduare momenti operativi 
|K*r saldare sul fronte della 
lotta le rivendicazioni di tut
to l 'artigianato nazionale. 

Poiché, è evidente che il 
divario tra lo stesso artigia
nato settentrionale e quello 
meridionale — con-eguen/a 
diretta della «questione me 
ridionale». — rappresenta uno 
stesso limite allo s\ilup|x> 
armonico di tutto l'artigiana 
to: recuperare ad una nuo 
va dimensione l'artigianato 
nel Mezzogiorno significa so 
prattutto rivalutazione dello 
artigianato nazionale nel suo 
insieme; ciò non solo perchè 
un suo sviluppo equilibrato 
può determinare quel mag 
giore potere di contratta/io 
ne |XT le scelte e gli indi
rizzi economici futuri, ma 
anche sul piano dell'equili
brio di mercato. 

11 dibattito svoltosi prima 
e durante la prima Confe
renza regionale .-.ull'artigia 
nato della Campania lo ha 
dimostrato chiaramente. E' 
importante, quindi, andare 
avanti su questo piano per 
imprimere una svolta nuova 
nel campo delle jx)It,che i ri
so l 'artigianato. 

Quindi. un co'.leg.imenf» 
sul piano delle politiche re
gionali diventa uno dei pre 
.supporti stessi per il supera 
mento della crisi. 

In tale contesto rappresen 
;a . una valida proix>sta que! 
la dell'Assessore regionale 
all 'artigianato. L'go Grippo. 
di tenere una conferenza in 
terregionale delle regioni me 
rclionah sull'artigianato. 

Ma anche qui si tratta di 
' allargare il campo « I mve 

stiro i governi regionali per 
un intervento un.(ano su 
tutto il territorio nazionale. 

E' con questo -pirito che 
noi salutiamo i colleshi di
rigenti partecipanti al con 
\egno. agli studiosi e a!!e 
forze ixilit.cbe dpmocrat.che. 
agi: amici e collcuhi arti
giani. 

Ciro RoJa 

ttainiiifi 
MEETINGS 
E VIAGGI DI STUDIO 

Costituita 
la sezione 

CGIL-Scuola a, 
« S.O. Benincasa » 

Si è tenuta nei giorni scor
si una assemblea dei lavora-1 
tori dcll 'Ist.tuto umvers.ta-
r.o Suor Orsola Beninca.s3. 

L'assemblea ha affrontato 
; ì temi della condizione cco-
, nomica e normativa del per-
i .sonale ed è s ta ta decisa la 
I apertura di una vertenza. 
1 AI termine dell'assemblea è 

s ta ta costituita la sezione sin
dacale della COIL-Scuoto. 
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